



三条北ロータリークラブ週報

PUT LIFE INTO ROTARY — YOUR LIFE
ロータリーに活力を—あなたの活力を
国際ロータリー会長 ロイス・アピー 第256地区ガバナー 横内梯三郎

例会日
1989. 6 . 27
累計 No 129
当年 No 50

会長 梨本清一
幹事 今井克義
SAA 米山忠俊

例会日 火曜日 PM12:30 ~ 1:30
例会場 三条ロイヤルホテル ☎34-8111
事務局 三条市西四日町3 15-34
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160

行 事： 会長・幹事慰労会 於 さどや
出 席： 本日の出席 47名中 41名
先週の出席率 47名中 41名 87.23%

先週のメークアップ：
6月21日 三条RCへ 梨本清一君
6月26日 三条南RCへ 中條耕二君 山上茂夫君
6月28日 三条RCへ 中條耕二君

ビジター： 加茂RCより 大橋栄雄君
三条RCより 大谷幸平君 内山辰策君 山浦日出夫君
三条南RCより 丸田肇一君 高島一男君

会長挨拶： 梨本清一

こんどこそ会長としての最後のご挨拶でございます。振り返りますと皆様方よくぞ毎週毎週この退屈な会長挨拶におつき合い戴いたと思って、御礼と同時にお詫びを申し上げたい気持です。先程、ちょっと計算してみましたが、1回平均7分位の挨拶として1年間50回で、なんと6時間にもなるんですねえ。それが少しは内容のあるものなら良らしいのですが、今振り返りますと汗顏の思いであります。率直に言って随分と肩に力が入っていた様な気がするのです。私は常々、肩に力が入らないものの言い方、またそんな内容、そんな生き方、それが出来たらどんなに素晴らしいだろうと思っているんです。ところが駄目ですねえ。ついつい力が入ってしまいます。ロータリーの素晴らしいことは、ひと言で言うと、人との出会いです。この言葉に尽きると思います。素晴らしい人に沢山出会い、触れ合う度びに、あんな生き方が出来たらいいなあ、あんなものの言い方が出来たらどんなにか素敵だろうと思います。ところが、それがなかなか出来ない。ある所に行者が居りました。20歳で出家して30歳で願を立てました。「神様、世界中の人々を心穏やかで、心清らかな皆んな善い人にして下さい」10年が経ちました。世の中は少しも変りません。「神様、世界中とは言いません。せめて日本の國の人々だけでも善い人となります様に」10年が経ちました。相変わらず人殺

しがあったり、リクルートが繰り返されたりしております。「神様、日本中とは申しません。せめてわがふる里、三条周辺の人たちだけでもどうぞ善い人にして下さい」10年が経ちました。やはりあちこちで夫婦がいがみ合い親子がののしり合っておりました。「神様、私は欲張りでした。せめて三条北RCのメンバーと、ごく少数の親戚の人たちだけでも善い人に！」10年が経ちました。誰れもちっとも変りませんでした。「神様、私はほんとに欲張りでした。せめて私の家族だけでも善い人に！」10年が経ちました。家族の誰れもちっとも変りませんでした。行者は神様にすがる様にして叫びました。「神様、お願ひ！どうぞこの私だけでも変えて下さい！」その時行者は80歳になっていました。神様は行者に言いました。「手遅れだ。それを30歳の時に言っておればなあ」頭でわかっていても、体でそれがなかなか出来ないのが人間であります。ロータリーで素晴らしい人に出会い、啓発され、それに気付いた時にせめてもその人たちの足元にでも近づく努力を、これからも続けたいと思います。神様にもう手遅れだと言われない様に。1年間のくだらぬ会長挨拶のおつき合いと、ご協力に心より感謝と御礼を申し上げます。

幹事報告：今井幹事

◇燕RC 7月の例会予定

7月6日(木)第一例会 通常例会 新会長所信表明

13日(木)第二例会 通常例会 外部卓話

20日(木)第三例会 通常例会 内部卓話

27日(木)第四例会 夜の親睦例会

◇桐生南RC例会変更

新会場 「大安閣」

住 所 群馬県新田郡笠懸村大字阿左美3289-2

電 話 0277(76) 2272

ニコニコボックス：

梨本清一君 1年間皆様に本当にお世話になりました。平松、稻田年度に期待し、北クラブの
今井克義君 発展を祈って。

平松利朗君 梨本会長、今井幹事、米山SAA、その他役員、委員長の皆さん、1年間本当に
稻田憲治君 ご苦労様でした。今後は次年度へのアドバイスもどうぞよろしく！

落合益夫君

白崎哲夫君

村山誠一君

阿部誠一郎君

梨本会長、今井幹事1年間御苦労様でした。

加藤実君 本年度、会長、幹事大変御苦労様でした。

樋口金占君 梨本会長、今井幹事、SAA米山さん1年間御苦労様でした。

- 小林満君 ゴルフ同好会で優勝しました。連続優勝出来るよう頑張りたいと思います。
- 米山忠俊君 梨本会長、今井幹事1年間御苦労様でした。私も1年間お世話になり有がとうございました。
- 高橋彰雄君 会長、幹事、役員の皆さん1年間大変御苦労様でした。
- 佐藤啓策君 安田火災の最高の賞に入り新高輪プリンスホテルの飛燕の間での表彰式に昨日行って今日帰ってきました。
- 中條耕二君 梨本会長、今井幹事、米山SAA本当に1年間御苦労様でした。
- 大野新吉君 会長、幹事大変ご苦労様でした。次期会長平松さん、幹事の稻田さん大変でしょうが宜しくお願ひします。なおくれぐれもお体を大切に……。
- 石川勝行君 会長、幹事さん方大変おつかれさまでした。新会長、新幹事さんよろしくお願ひ申し上げます。又、(株)フタバ江口さん、今日はようこそおいで下さいました。どうぞごゆっくりお過し下さい。
- 笛原勝治君 SAA米山さん1年間ご苦労様。きょうはたっぷりお楽しみ下さい。
- 外山晴一君 会長さん幹事さんご苦労様でした。
- 河井増雄君 この1年ニコニコボックスを愛用していただき、ありがとうございました。
- 斎藤正君 人間大好きな梨本会長、誠実な今井幹事和やかなお2人の人柄で心豊かに過せた1年でした。ご苦労さまでした。感謝します。
- 味方義一君 梨本会長、今井幹事ありがとうございました。感謝をこめて。
- 早川滝雄君 梨本会長、今井幹事、米山SAA1年間御苦労様でした。
- 吉川吉彦君 梨本会長、今井幹事、米山SAA1年間大変ごくろうさまでした。“本当にごくろうさま”
- 木宮隆君 会長、幹事1年間大変ご苦労様でした。
- 本間建雄美君 梨本会長最後の開会、梨本会長、今井幹事、米山SAA本当にごくろう様でした。
- 堀川正幸君 梨本さん、今井さん、米山さん大変ご苦労さまでした。
- 佐藤啓策君 梨本会長、今井幹事1年間どうもありがとうございました。
- 山崎勲君 会長、幹事さん、その他の役員の方1年間御苦労様でした。
- 芦田義重君 梨本会長、今井幹事、米山SAA1年間ごくろう様でした。ゆっくりお休み下さい!!

7月4日例会： クラブアッセンブリー 会長・幹事四大奉仕委員長次年度方針発表

7月11日例会： クラブアッセンブリー 各委員会委員長決意表明、活動方針



新会長・幹事より花束贈呈



樋口直前会長の乾杯



満足そうな会長・幹事



利酒大会の審査